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3° REUNIÃO ORDINÁRIA-ATA 

Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às oito horas da manhã 
nas dependências da Secretaria Municipal de Educação de Rolândia, 
localizado à Av. Expedicionários nº 291, quarto andar reuniu-se os membros do 
Conselho de Alimentação Escolar, nomeados pelo Decreto municipal nº 
421/2022, para a terceira reunião ordinária. De inicio, Ana Paula Dias 
Rodrigues lgnácio, secretária do conselho foi designada para lavrar a ata. 
Posteriormente, a presidente Luciana Viel deu boas vindas aos presentes e 
iniciou a reunião relatando sobre as visitas feitas durante o mês. CMEI Rita 
Teodoro de Jesus, conselheiras responsáveis Luciana Viel e Ana Aparecida, a 
cozinheira estava com esmalte nas mãos, a coifa possuía rachaduras e 
goteiras, os alimentos estavam abertos e sem data de abertura, a cozinheira se 
justificou dizendo que é sozinha e não da conta de fazer tudo, tinha muitas 
frutas da mesma espécie e de baixa aceitação pelas crianças e o CMEI ainda 
continua com problemas com o entregador Sergio, pois as frutas estavam 
passadas.no dia 06/04 houve uma detetização mais as formigas ainda 
continuam. A nutricionista Luciana fez uma observação dizendo que não a mais 
a necessidade de colocar etiqueta nos alimentos com data de validade. . 
Escola Municipal Nossa Senhora, conselheiras responsáveis, Luciana Viel e 
Ana Aparecida, a cozinheira estava com tênis, mais a mesma possui laudo 
médico, o freezer estava com muito gelo, as laranjas estavam sem o 
armazenamento correto, mas estava mais organizada comparada com a visita 
anterior, a refeição estava sendo servida toda misturada no prato. Escola 
Municipal Luiz Real, conselheiras responsáveis, Luciana Viel e Ana 
Aparecida, o ambiente faltava limpeza, o sifão que na visita anterior estava 
estragado foi troca.d:PNe r:.<u f.ern:O'I fGL!aliliUlillacíPApeia;<pr.ópria instituição. CMEI 
Pedro Serpeloni, conselheiras responsáveis Luciana Viel e Ana Aparecida, as 
cozinheiras precisam de avental e a coifa estava descascando, a cozinheira 
estava com a camiseta da escola, já na organização e limpeza estavam 
implacáveis. A presidente Luciana Viel ficou muito feliz pela devolutiva de 
algumas diretoras. Após, a mesma juntamente com Rafael Folco deram uma 
sugestão para que as visitas sejam a cada dois meses. A nutricionista 
Franciele Fukahori antes membro do concelho foi substituída pela nutricionista 
Ana Lucia. O CMEI Delermo Poppi deu uma devolutiva sobre o item (1) da ficha 
de visita, onde a ficha dizia que não a supervisão na hora de servir o lanche, a 
pedagoga da instituição rebateu que há sim supervisão na hora de servir-lo, 
após Rafael Folco orientou as conselheiras para enviar o 1 DOC em PDF e não 
mais em Word, com isso há mais segurança, orientou que o regimento interno 
deve ser lido por todos, e declarações de visitas devem ser feitas pelo gestor 
na instituição visitada ou pelo secretario, já as declarações das reuniões será 
feita pelo mesmo. Nada mais a constar, deu por encerrada a reunião e a 
presidente Luciana Viel agradeceu a presença de todos. Eu Ana Paula Dias 
Rodrigues lgnácio, lavrei essa ata, que lida e aprovada segue assinada. 

Rolândia, 1 O de Maio de 2023. 
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